El uso correcto de la z
Se escribe con la z al final de una palabra cuando su plural lo hace en- ces, y con de cuando lo hace en –des.

Otras palabras también se escriben con z y conviene conocer su correcta ortografía

El uso correcto de la x
[bookmark: _GoBack]Se utiliza x delante de las siguientes silabas pía, pie, pli pio y pre, pri, pro, menos esplendor, esplendidez y espliego.
Las palabras que empiezan por extra- o ex(fuera)
Existen las siguientes excepciones cuyo significado no hacer referencia o implique fuera.
Hay muchas palabras que comienzan por ex, pero debe tenerse en cuenta que hay otras que llevan s
Otras muchas palabras llevan x sin que responda a reglas concretas, atendiendo principalmente a la etimología.

· éxito
· escoger
· espíritu
· satisfacciones
· sacrificios
· excelentes
· zombies
· acción



